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小出地区まちぢから協議会 令和５年度第５回運営委員会 議事録 

 

１ 日時・場所  令和５年１０月１９日（木） １９時００分から２１時００分まで 

小出地区コミュニティセンター大会議室 

 

２ 委員の現在数及び出席者数（敬称略） 

委員数３７名  出席者数２６名 

（出席者）村越安芳、石井義雄、堀江朝昭、齋藤賢一、井上寿子、会見春雄、吉野久雄、大

谷みち子、斉藤里美、石井秀穂、宇尾野政徳、林俊樹、野中晴、川口久雄、米山

一己、相田利光、荻野裕三、高木英明、福田邦敏、山澤克己、秋津伸一、毛利和

夫、金谷香、野中良幸、布川友義 

（準委員）鄭美佐子 

（市より）小出支所長石井、市民自治推進課竹井 

（欠席者）五十嵐清夫、佐藤次男、村越春夫、竹田猛、青木克隼、佐藤瓊介、内田幸男、宮

田昌治、川嶋真澄、西ヶ谷勝久、杉山正明 

 

３ 小出地区まちぢから協議会会長あいさつ 

 ・村越会長より、季節の変わり目になり気温の寒暖差が激しいため、体調管理に気を付けて

やっていきましょうと挨拶あり。 

 

４ 議事の経過概要及びその結果 

（１） 公募委員の募集について 

  現在の公募委員の任期が今年度までのため、次年度に向けた公募委員募集に関する要領及

び、それに基づくスケジュール案等について役員提案あり。 

 →全会一致で承認された。 

 

（２） 各自治会からの支援金納入状況について 

  会計より１０月１９日現在における、各自治会からの納入状況について報告あり。金額等

は次のとおり。 

  納入自治会数：７／１７    納入金額：１９９，６２０円 

 ・納入期限の再設定はするのか。 

 →その予定はない。 

 ・特定の部会のみに使ってもらうなど、限定的な納入は可能か。 

 →配慮する。 

 ・現在自治会内で納入するか否か議論の最中のため、部会の活動内容、会議回数、部会員数

について確認したい。 

 →書記から提出することとなった。 

 ・以前配布された各自治会納入金額は必ず支払う必要があるのか。 

 →あくまで目安のため、各自治会で検討いただきたい。 

 

（３）各部会からの活動報告等 

  資料に基づき、各部会より活動報告がなされた。 
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（４） その他 

 ・地区担当職員より、特定事業の内容を１２月までに精査してほしいとの依頼あり。 

 ・地区担当職員より、５月に開催された審議会からの答申に関する説明があった。 

 ・まちぢから協議会の仕組みについて議論すべき。本会議でも議事に上げたい。組織作りの 

  議論をしたい。まちぢから協議会の整理をしたい。 

 ・同じタイミングで同じ事業の案内がいろいろなものに掲載されている。もっと効果的に広               

  報したほうが良いのではないか。 

 →少しでも多くの人に知ってもらうためにやっているのでご理解いただきたい。 

 ・自治会連合会とまちぢから協議会が同時にあるのはおかしいと審議会委員が言っているが、 

  市の見解はどうか。また、市の回答として混乱を招いた事例を承知しているとのことだが、

どんな内容か。 

 →現時点でその考えは持っていない。混乱事例としては、自治会連合会とまちぢから協議会

の違いが分からず、そのような状況の中、同一地区にトップが２つあるのはよくないと、

自治会連合会をなくすという話になり、結果混乱を招いた事例があるという話は聞いてい

る。 

  

５ 閉会 

  


